
 
Von: Thomas Mütze <Thomas.Muetze@gmx.de>  
Gesendet: Donnerstag, 16. September 2021 14:34 
An: Herzing, Jürgen <Juergen.Herzing@aschaffenburg.de> 
Betreff: Fw: Re: Berichtsantrag "Öffentliche Toiletten in AB" 

 
Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 
mein Berichtsantrag (siehe unten) aus dem Januar wurde immer noch nicht behandelt, bzw. es 
gab bisher keine Antwort. 
Kommt da noch was in diesem Jahr? 

  

Mit freundlichen Grüßen 
 
Thomas Mütze 
Rektor 
Stadtrat und Sprecher B`90/GRÜNE 
KV-Aschaffenburg-Stadt 
Bachgartenstr.22 
63743 Aschaffenburg 
 
thomas.muetze@gmx.de 

   
   
   
   

  

Von: "Thomas Mütze" <Thomas.Muetze@gmx.de> 
Datum: 12. Januar 2021 

An: juergen.herzing@aschaffenburg.de 

Cc:  
 

Betreff: Berichtsantrag "Öffentliche Toiletten in AB" 
Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 
  
in Anlehnung an den Antrag des Kollegen Christ vom 19.3.2016 beantrage ich hiermit, dass über 
die Situation der öffentlichen Toiletten erneut ein Bericht im Stadtrat gegeben wird. 

  
Besonders interessieren mich dabei folgende Fragen: 
1. Wieviele öffentliche Toiletten, an welchen Orten gibt es in Aschaffenburg? 
2. Wie ist dabei die zahlenmäßige Aufteilung von Toiletten für Frauen und Toiletten für Männer? 
3. Gibt es geschlechtsneutrale öffentliche Toiletten in AB? 
4. Gibt es Wickeltische in den Toiletten? Wenn ja, wieviele und in welchen Teilen der Toiletten? 
5. Gibt es Planungen für weitere Toilettenstandorte? Wenn ja, wo, mit wie vielen Plätzen jeweils, 

und bis wann? 
  
Mit freundlichen Grüßen 
 
Thomas Mütze 

Stadtrat, Rektor 

Bachgartenstr.22 
63743 Aschaffenburg 
 
thomas.muetze@gmx.de 
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Von:   
Gesendet: Freitag, 17. September 2021 10:46 
An: Mütze Thomas <thomas.muetze@gmx.de> 
Betreff: WG: Re: Berichtsantrag "Öffentliche Toiletten in AB" 

 
Sehr geehrter Herr Stadtrat Mütze, 
 
leider müssen wir feststellen, dass Ihr Antrag vom 12.01.2021 versehentlich 
verwaltungsintern nicht erfasst und weiter bearbeitet worden ist. Der Antrag wurde außerdem 
auch nicht auf unserer Homepage veröffentlicht. Dies haben wir heute leider aufgrund Ihrer 
Nachfrage erst festgestellt. Im Namen der Kolleginnen und Kollegen hier im OB-Büro bitte 
ich diesen Umstand zu entschuldigen. Wir bemühen uns, dass dieses Versehen zukünftig 
nicht mehr passieren wird. 
 
Selbstverständlich erfassen wir den Antrag heute und leiten eine Bearbeitung in die Wege. 
Insoweit bitten wir Sie leider weiterhin um Geduld. 
 
Bei Fragen können Sie sich gerne an mich wenden. 
 
 
Mit freundlichen Grüßen 
gez. 
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